

# 越高PTAだより

## 「越高PTAだより」発刊に寄せて

PTA 会長 長束一男

「越高PTAだより」発刊に当たり、お礼とお願いを申し上げます。日頃よりPTA活動に御協力頂き心より感謝申し上げます。

さて、本年度より新しい委員会「総務・広報委員会」を立ち上げました。活動として、本紙の発行とホームページを作成しPTA活動を皆様にお知らせすることを目的にしております。

この度委員会の皆様の努力と熱意でようやく発刊出来るまでになりました。本当にうれしく思っているところです。これから、総務・広報委員会、生活・進路委員会、教養委員会が活発に委員会活動を行うことによって、子供達が有意義な学校生活を送れるようなPTA活動をしていきたいと思っています。

なお、会員の皆様よりご意見や原稿、写真など多数お寄せいただければより一層素晴らしい広報誌が出来る事と思います。よろしくお願い致します。



## 「楽しかった撮影ツアー」PTA 教養委員会

福島潟 Photo バスツアー 6月14日(土)

今年度も、教養委員会のバスツアーは写真部の生徒と一緒に福島潟へ行きました。カメラを片手に大自然を散策。シャッターを押した瞬間、芸術作品の誕生です。そしてみなさんのおしゃべりを楽しんだ一日でした。さて、教養委員会の今後の活動予定ですが、文化祭のPTAお餅つき、カルチャー、秋の行楽、卒業生のための花



(参加保護者作品)

（参加保護者作品）  
リボン作りなどなど、楽しい行事が待っています。ぜひ御参加下さい。一緒に楽しい時間を過ごしましょう。

## 県内一のPTAになる資質あり！

校長 野内 清忠

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を頂き、心より感謝申し上げます。

この度、本校PTA活動を広く会員の方々にお知らせすることを目的にPTA広報誌を発行することができました。広報誌は、各委員会の多彩な活動を身近なものにしてくれるものと思います。

社会環境の変化のスピードが非常に速く質的にも従来にない変化が起きている現代を生きる子供たちが、社会人準備期間としての学校生活を有意義に送れるように、総務・広報委員会、生活・進路委員会、教養委員会の方々から、我々学校側と連携しながら活躍していただいて、学校全体のPTA活動を大きな価値あるものにしていただければと願っております。そして、結果として、新潟県一の中越高校PTAになって欲しいと考えております。よろしくお願いたします。



## 第2回PTA学習会 「～ うちの子だけは・・・大丈夫？ ～」

7月12日(土)

第2回の学習会には80名の保護者の方々が参加され、子供たちの性の問題に関する現状と、学校生活についての本校の教職員の方々より報告をしていただきました。

まず第1部では、野口養護教諭より子供たちのセックス(性交)に対する認識や考え方やといった性に関する現状と問題点などについて、具体的な事例を交えて講演をいただきました。講演の内容は、親としてはとてもショッキングな内容であり、参加していた保護者及び教員の方々も真剣な表情で聞き入っていたのが印象的でした。

第2部では生徒指導部の石橋先生から、今年度の生徒指導の現状について報告をいただき、喫煙などの問題行動により処分された生徒の数が、4月からの3ヶ月間に昨年1年間よりも多くなっており、非常事態であるとの報告がされました。

今回の学習会で紹介・報告された事例や問題行動の内容を考えると、決して他人事ではないと感じました。また、こうした問題の発生を未然に防ぐには、親としてもっと子供に関心を持ち、責任を持って接していく必要性を強く感じました。

## 第1回PTA学習会 「～ 子供と一緒に未来を語ろう ～」

6月21日(土)

当日は、160名を超える保護者の方々より参加いただくことができ、保護者の方々の関心の高さを感じました。(昨年度の参加者は90名程度でした。)

今回の学習会では、全体会において進路の選択は1年生の時期から始まることや、本学の進学・就職の現状について、事前に配布された資料に基づいて報告が行われました。

次に、品川前PTA会長から子供の進路選択における親の役割の重要性について、自身の子供への事例を挙げて講演をしていただきました。

『子供任せは無責任、もっと子供の将来について親としての希望や意見を言ってやるべき』との品川さんの熱弁に、参加された保護者の方々も熱心に聞き入っていました。

最後に、就職、専門学校、大学(市内の3大学)の分科会に分かれて、アドバイザーの方々を交えて意見交換と質疑応答を行い、学習会を無事終了することが出来ました。



### <参加者のアンケートから>

◇性の会話は無しです。どこまで理解しているのかわかりません。友達同士では盛り上がっているとは思いますが、親より養護の先生を頼りにしているのがわかりました。

◇初めて参加させていただいてよかったですと思います。私たちの頃とはあまりにも社会の情勢が違い日々驚いているところですが、ついていけないところも多々あり、学校からの意見やら、現状について教えていただければありがたいと思っています。

◇親としては、自分の子は大丈夫だと思ってしまうので、このお話を聞きまして、これから親として、そして子供から話をしてくれるような存在になりたいです。子供の“心の中の話”を聞かせていただけたような気がします。ありがとうございました。

◇保健室が子供たちにとって、誰にも言えない相談ができる場所になっている事が、とてもありがたいと思いました。

### ◇集計結果から

今回の学習会は ①参考になった：50 ②少し参考になった：4 ③参考にならなかった：0  
学習会のテーマは ①良かった：49 ②まあまあだった：5 ③よくなかった：0  
学習会の時期は夏休みを前にして ①適切だった：50 ②もう少し早く：3 ③休み明け：0  
生徒を取り巻く社会情勢は ①心配している：42 ②少し心配：12 ③心配していない：0

<< 編集後記 >>PTA 総務広報委員がこのたび広報誌を作成、発刊することになりました。日頃のPTA活動の報告や告知など会員の皆様に情報をお届けすることを目的としています。PTA活動のご意見、ご質問等を総務広報委員会宛にお寄せいただきたいと思います。なお、この広報誌には正式な名前がついていません。会員の皆様からお寄せいただければ幸いです。総務広報委員長 杉山 透 e-mail:pta@chuetsu-h.ed.jp Fax:0258-24-0205(学校)